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Résumé

Le premier ministre est le chef du gouvernement en tant que
gestionnaire et superviseur du travail administratif au sein de cet organe.
La relation entre le premier ministre et le président de la république se
manifeste par la nomination de ce dernier au poste du premier ministre
ou de mettre fin a ses fonction, le premier ministre est responsable
devant I’assemblée populaire nationale en présentant le plan d’action du

gouvernement.

Le premier ministre, malgré que la constitution a lui donné certains
pouvoirs spécifiques, il est toujours considéré relativement indépendant

du président de la république et est considéré comme un outil entre de ce
Abstract

The prime minister is the head of government as the manager and

supervisor of the administrative work in this body. The relationship



between the Prime Minister and the President of the Republic is
manifested by the appointment of the latter to the post of the Prime
Minister or to end his office, the Prime Minister is responsible to the

National People's Congress by presenting the plan of government action.

The Prime Minister, despite the fact that the constitution gave him
certain specific powers, he is still considered relatively independent of the
president of the republic and is considered as a tool between the latter to

implement his policy.



